

Prohibir la Inteligencia Artificial: UN SINSENTIDO

Entrevista a Francisco Herrera (Jódar, 1966) es andaluz, jienense, afincado en Granada, y uno de los científicos más citados en inteligencia artificial (IA)

Entre los muchos temas tratados está este:

- La IA llega para quedarse, y no hay que tenerle miedo. Leí hace unos días que la Universidad de Sevilla ha prohibido el uso de ChatGPT a los estudiantes para hacer trabajos al igual que otras universidades. Pero estas prohibiciones no se pueden controlar. Hay que vivir con esta tecnología, tendremos que aprender e imaginar nuevas formas de enseñar y de evaluar. Lo que ocurre es que todo va tan rápido que se generan continuas incertidumbres.

Español

Artículo

Fuente: García R., J.M. (2023). *Francisco Herrera: «Prohibir las herramientas de la inteligencia artificial sería un sinsentido. Ignorar las nuevas tecnologías está a mitad camino entre el miedo y el desconocimiento»*. <https://www.jotdown.es/2023/03/francisco-herrera-entrevista/>

